



Mapa Conceptual

Nombre del Alumno: David Ramírez López

Nombre del tema: LA EXPOSICIÓN

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Comunicación Oral

Nombre del profesor: Luis Ángel Galindo Arguello

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 2

Conclusión

En este trabajo se hablo de la exposicion y en ella podemos ver que es importante tener en cuenta varios aspectos clave. En primer lugar, es necesario hacer una breve recapitulación de los temas tratados en la exposición, destacando los puntos más importantes y relevantes. También es importante expresar las impresiones y opiniones personales sobre la exposición, así como plantear algunas reflexiones y conclusiones generales. En general, una exposición es una forma de comunicar información, ideas y conocimientos a un público específico. En este sentido, una buena exposición debe ser clara, concisa y bien estructurada, con un enfoque coherente y una presentación visual atractiva. Además, debe estar respaldada por información precisa y actualizada, así como por ejemplos y casos prácticos que ayuden a ilustrar los conceptos y teorías presentados. En la mayoría de las exposiciones, el objetivo principal es educar y enseñar algo nuevo al público. Por lo tanto, es importante que el expositor tenga en cuenta las necesidades y expectativas del público, así como su nivel de conocimientos previos sobre el tema. De esta manera, se puede adaptar la exposición a las necesidades específicas del público, asegurando que el mensaje sea efectivo y se comprenda adecuadamente. En cuanto a la conclusión de la exposición, es importante destacar los aspectos más relevantes y significativos del evento. Esto puede incluir un resumen de los temas tratados, así como una evaluación de su relevancia y utilidad en el mundo actual. También se puede hacer una evaluación crítica de la exposición, destacando los aspectos positivos y negativos de la misma. Por ejemplo, si la exposición ha sido exitosa, se puede destacar la claridad y coherencia de la presentación, así como la calidad de la información presentada. También se puede mencionar el impacto que ha tenido la exposición en el público, especialmente si ha logrado despertar interés y motivación para seguir aprendiendo sobre el tema. Por otro lado, si la exposición no ha sido tan efectiva, se puede plantear algunas reflexiones sobre las posibles causas de su fracaso. Esto puede incluir una evaluación de la calidad de la presentación, la información presentada o el enfoque utilizado. También se puede plantear algunas sugerencias o recomendaciones para mejorar futuras exposiciones. En resumen, la exposición debe ser una evaluación crítica y reflexiva del evento, destacando los aspectos más relevantes y significativos del mismo. También debe incluir una evaluación personal del impacto de la exposición en el público, así como algunas reflexiones y conclusiones generales sobre el tema tratado. En definitiva, la conclusión debe servir como un cierre adecuado para la exposición, sintetizando los principales aprendizajes y reflexiones obtenidos durante el evento.

Referencias

Antología oficial UDS (pag. 87-105) Todos los párrafos utilizados

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LPS/ec02cc22b6238e7199fab3725fc386b5-LC-LPS204.pdf>

De acuerdo al autor “se define al discurso como el conjunto de la forma y el fondo del pensamiento que constituyen el mensaje...” (Autor de la antología UDS) es la esposición.

23 D'Egremy, Francisco., Op. Cit., p.(53 24) Verderber, Rudolph F., Op. Cit., (p.3 53 3.2.)

De acuerdo al autor “es una forma de utilizar el lenguaje escrito como verbal y se utiliza para la construcción de un mensaje” (Verderber, Rudolph 2016) es el discurso